

取引先 各位

平成 23 年 8 月 吉日  
石巻合板工業株式会社  
取締役社長 野田 四郎

### 針葉樹構造用合板生産再開のお知らせ

平素は格別のご高配を賜り、厚くお礼申し上げます。

先般の東日本大震災の被害にあたり、皆様からの復興へのご援助・ご協力を賜りましたこと、深く感謝申し上げます。

お陰様で、このたび生産活動を一部再開いたしましたので、お知らせいたします。

#### 記

弊社は、東日本大震災並びに津波の被害により、営業活動を除き工場の操業を停止しておりましたが、このたび針葉樹構造用合板の生産を再開いたしました。

なお、工場の生産能力は、現段階で概ね震災前の 3 分の 1 程度であります。9 月中には 50%となる見込みです。また、生産された針葉樹構造用合板の出荷につきましては、9 月上旬を予定しております。

工場復旧スケジュールは、概ね予定通りに復旧が進んでおりますが、残りの生産設備につきましても準備が整い次第、順次稼働を再開し、年内には震災以前の生産能力を回復すべく引続き全力で対応してまいります。

皆様には、長い期間、何かとご不便、ご心配をお掛けしましたが、今後とも引続きご愛顧賜りますようお願い申し上げます。

尚、生産品目等の生産状況につきましては、各担当宛お問合わせをお願い致します。

以 上